
10 Pièces

288 m²

Réf. MZISP1826

2 350 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Nichée  sur  les  hauteurs  de  Vence,  cette  somptueuse  villa  provençale

d'environ  288  m²  offre  une  vue  panoramique  à  couper  le  souffle,

embrassant la mer jusqu'au Cap d'Antibes. Véritable havre de paix,  la

propriété  allie  charme  et  confort  moderne.  À  l'intérieur,  des  espaces

généreux  s'ouvrent  sur  un  double  salon  lumineux,  idéal  pour  des

moments  de  convivialité,  et  une  salle  de  cinéma  privative  pour  des

instants de détente. Les 5 chambres offrent chacune un cadre intime et

raffiné.  À  l'extérieur,  un  magnifique  espace  piscine  exposé  plein  sud

promet des journées ensoleillées et des soirées ...

Perched on the heights of Vence, this stunning Provençal villa of approximately 288

sqm  boasts  breathtaking  panoramic  views  stretching  over  the  sea,  all  the  way  to

Cap  d'Antibes.  A  true  haven  of  peace,  the  property  masterfully  combines  charm

and  modern  comfort.  Inside,  spacious  living  areas  include  a  bright  double  living

room,  perfect  for  entertaining,  and  a  private  cinema  room  for  relaxing  moments.

The  5  elegant  bedrooms  provide  a  serene  and  refined  ambiance.  Outside,  the

beautiful  south-facing  pool  area  invites  you  to  bask  in  the  sun  and  enjoy

unforgettable evenings against an exceptional ...
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